

Eing.: 03. Feb. 2022

Bearbeiter:

SAARLAND



IHK Saarland
Franz-Josef-Röder-Straße 9
66119 Saarbrücken

28. Januar 2022

Impfangebot für Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter saarländischer Unternehmen in den saarländischen Impfzentren

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit nunmehr über einem Jahr läuft im Saarland und in ganz Deutschland eine einzigartige Impfkampagne.

Wir sind auf einem guten Weg, bundesweit ist das Saarland bei der Impfstrategie Vorbild. Sowohl was die Gesamtzahl der verimpften Dosen, als auch die Impfquote pro 100.000 Einwohner betrifft, belegen wir seither Spitzenplätze.

Wir haben bereits viele sehr große Schritte auf dem Weg zur Bekämpfung der Pandemie gemacht und bereits einen Großteil der saarländischen Bevölkerung vollständig geimpft. Das auch mit Hilfe der saarländischen Betriebe und der betriebsärztlichen Dienste.

Um den Schutz der Gesamtbevölkerung weiter zu erhöhen, stehen den Mitarbeitenden der saarländischen Unternehmen neben den Angeboten der niedergelassenen Ärzteschaft und der Betriebsärzteschaft unsere vier Impfzentren und die öffentlichen Impfkationen unserer mobilen Impfteams für Erst-, Zweit- oder Drittimpfungen jederzeit zur Verfügung.



Die Ministerin



Hierbei besteht die Möglichkeit Impftermine in den Impfzentren online auf der Buchungsplattform unter www.impfen-saarland.de zu vereinbaren.

Wir möchten darauf hinweisen, dass eine Impfung in den Impfzentren auch jederzeit ohne vorherige Terminvereinbarung erfolgen kann. Sollte seitens der Unternehmen jedoch der Wunsch eines Sammeltermins für Mitarbeitende bestehen, so besteht die Möglichkeit einen solchen Terminblock in Abstimmung mit den Impfzentrumsleitungen zu vereinbaren.

Bitte informieren Sie die saarländischen Betriebe durch Weiterleitung dieses Schreibens über das vorhandene Impfangebot.

Mit jeder Impfung sinkt die Gefahr einer weiteren Corona-Welle. Gemeinsam können wir die Pandemie bekämpfen.

Mit freundlichen Grüßen

Monika Bachmann

